

## 今週のつくしのお部屋

6月4日

新しいおともだちを「こぶたぬきつねこ」を歌ってお迎えしました。あっという間に仲間入り・・・。4・5月に入園したおともだちもとても落ち着いて過ごせています。



ペープサートをしっかり持って見せてくれました。「こうやるんだよ!」...伝えてくれたのかもかもしれませんね。



絵の具に触れてみました。大きい人はとてもダイナミックですね。



はじめまして・・・  
どうぞよろしくおねがいします。

トンネルをくぐってみました。  
泣いてる？いえいえ、大笑いしています。



暑くなる前にお散歩へ  
出掛けています。

横断歩道を渡る時には  
「わたりまーす」と声  
をかけています。中には  
大人と一緒に手を上  
げる人もいます。



手を差し出すと一歩一歩力強く  
踏み出していました。



そっと覗き込んだり  
触れてみたり・・・



【お食事の様子】

【午睡の様子】



一対一の関わりを大切にしながら進めています。  
離乳食を食べる人、ミルクを飲む人・・・。  
たくさん遊んだ後、楽しい時間になりつつある  
ようです。



これからどんどん暑くなりますね。しっかり水分  
補給をして来週もたくさんお散歩へ出掛けたいと  
思います。ズボンの丈は膝下まであるものがハイ  
ハイをした時にも気にせず遊べるようです。